をかようおのだウォッチング atching

株式会社オノダネイルが新工場建設 新たな雇用の創出を! SCENE 1



株式会社オノダネイルの新工場建設が決定し、10月10日、市役所で山口県立会のもと進出協定調印式が行われました。同社は、建築用や工業用のファスナーを扱う若井産業株式会社(本社:東大阪市)の自社ブランド製品を製造する生産拠点であり、今回の新工場では、若井産業株式会社が開発した太陽光パネル取付システムにおいて使用する取付金具を製造します。操業開始は平成26年4月を予定しています。市では、今後も積極的に企業誘致活動に取り組んでいきます。

■株式会社オノダネイル

〈本 社〉山陽小野田市 大字西高泊1352番地8 〈資本金〉2,000万円

SCENE 2 温かい目で見守る人に 認知症サポーター養成講座

知症サポーター養成講座が、10月10日、 須恵小学校で行われました。3年生69人 が受講し、市職員によるお話や寸劇を通して、認 知症の人への接し方などを学びました。大切なの は、不安な気持ちをわかってあげること。この日、 小さな認知症サポーター69人が誕生しました。





SCENE 3 幼年消防クラブ交流会 火遊びは絶対にしません!

小 野田消防署で10月18日,幼年消防クラブ交流会が行われ,市内の保育所・幼稚園8園から約250人が参加しました。園児たちは、消防車や救急車,署内を見学。消防ファッションショーではヒーローものの寸劇(写真)も披露され,楽しみながら消防の仕事について学びました。